

Wunderschöne textile Kunstwerke

Wunderschöne Näharbeiten wurden von Schülerinnen und Schülern der Klassenstufe 5 angefertigt. Mit viel Ausdauer, Geduld und Freude haben sie ihre farbenfrohen „Textil-Kunstwerke“ geschaffen und können sich nun freuen, diese zu präsentieren und schließlich auch verwenden zu können.

In diesem Schuljahr konnten an der Näh-AG im Rahmen des GTA nur Fünftklässler teilnehmen (freitags in der 5./6. Stunde). Im neuen Schuljahr wird sie jedoch aufgrund des großen Interesses voraussichtlich außerdem auch noch für Kinder ab Klasse 6 an einem Nachmittag angeboten werden können.

Für eine Bildergalerie bitte auf das Foto klicken















